

EL DÍA

Anahí

(UPI y PL)

CARACAS, 27 de noviembre.- Una dramática carta de una abuela a su nieta, quien desapareció junto con sus padres en Argentina hace cinco años, fue difundida en el II Congreso de Familiares de Detenidos y Desaparecidos que se celebra en esta capital.

La carta de la señora María I. de Mariani a su nieta, Clara Anahí, fue escrita cuando la niña cumplió cinco años el 12 de agosto pasado y dice en parte:

"Hace cuatro años y nueve meses, oscuras fuerzas te llevaron. Eras apenas una bebé con batita rosa, con una boca grandota que reía y reía. . . y como reías cuando yo te cantaba el arrorró, tan desafinada como siempre.

"El espanto, el horror, aquel 24 de noviembre de 1976. Los tiros. La muerte. . . y desapareciste. Te llevaron solita. Tenías tres meses. El tiempo se detuvo. Nunca más la vida.

"Te he buscado, mi Anahí, sin descanso. . . ignorando las armas, las amenazas y las injurias, te busqué un día y otro día y otro, y un mes y muchos meses. Un año y cuatro años y más meses. Apretando los dientes, quemándome las lágrimas, con rabia y desesperación.

"Fuí imaginando tus primeros vestiditos y tus muñecos, y el jardín de infantes. Y no te puedo encontrar, mi chiquitita: se ignora tu paradero. . . ¿Qué hicieron con mi bebita, con mi Anahí? ¿dónde estás?. Tengo que apurarme, tengo que encontrarte antes que sigas creciendo lejos de mí, de lo que queda de tu familia. Todo mi tiempo y las energías que me quedan son para buscarte. Te encontraré un día, pero por Dios, que sea pronto!

"Anahí, Anahí mía, Anahí nuestra, confía, ya nos encontraremos. Confía en tu abuelita que se ha convertido en acero para buscarte, pero que volverá a ser nido y tibieza cuando te encuentre, chiquitita mía".